

## TIPOS HUMANOS DE ESTA TIERRA



Esta fotografía y la presente nota pasan a la documentación de la obra en su aspecto médico o naturalista por la circunstancia constitucional del fundador de la familia a que se refiere, tipo humano excepcional como ejemplar de raza.

No es que fuera único en su clase, pues en los libros figuran otros dignos compañeros suyos, amén de los que no ha habido ocasión de mencionar pero que se conocen.

Es característico de estas personas el desarrollo físico proporcionado, armónico y completo, sin que les flaquee nada en su cuerpo, cabeza ni extremidades, cada cual según su herencia, pero viéndose a las claras que ninguno de sus órganos tuvo una evolución rezagada con relación a los demás que le acompañan. Y lo mismo les pasa en sus condiciones de carácter equilibrado, firme y ponderado, hombres poco apresurados, más bien lentos y reposados, sentenciosos.

Tal vez los rasgos físicos no sean de una belleza apolínea, cosa que no les haría bien, pero su conjunto, su porte y su figura impresionan